



2学期がスタート



長い夏休みが終わり、元気いっぱいの子もたちが学校に戻ってきました。

始業式では、校長先生から、夏休み中には事故や大きなけがなどの知らせもなく、「命を大切にすること」「交通事故に遭わないこと」という2つの宿題を実践することができたことをとてもうれしく思うというお話がありました。また、夏休み中の各部活動の活躍を褒めていただきました。さらに、2学期は、運動会・音楽会など行事でがんばることのできる亀城っ子になってほしいということ、リオデジャネイロオリ

ンピックでの日本選手の最後まで諦めない姿を手本に、校訓の「すすんでやろう しっかりやろう とどもやろう」を守って過ごしましょうとお話がありました。

2学期も子どもたちの健やかな成長と安全のために、ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。



熱心に見学する参観者のみなさん

夏休みの力作が勢揃い

9月5日(月)～7日(水)に、理科作品展を開催しました。夏休みに子どもたちが一生懸命取り組んだ工作や研究が広い体育館いっぱいに展示され、期間中は、本校の児童やたくさんの方の保護者のみなさんの姿が見られました。また、6日(火)には刈谷幼稚園の園児たちも見学に訪れました。

作品展に先立って各学級で行われた作品発表会では、それぞれが自分の作品について、苦労したところや工夫したところを堂々と述べる頼もしい姿を見ることができました。



旗体操の練習風景

運動会の練習開始

10月1日(土)の運動会に向け、7日(水)から練習が始まりました。亀城小学校伝統の旗体操では、朝の会に6年生が1年生の教室を訪問して動きを伝えています。1年生の子どもたちは、お姉さんたちの指導を受け、日に日により動きができるようになってきました。各学年の演技の練習も、熱が入っています。高学年の組体操は、安全面への配慮や練習時間数の削減から、昨年とは若干内容を変更して行いますが、限られた練習時間の中で最大限の努力をしていきます。

まだまだ暑い日が続きますので、子どもたちの体調には十分配慮して練習を進めます。ご家庭でも、健康面でのご協力をよろしくお願いいたします。

全力を尽くした部活動



6年生大会・攻守に大奮闘



6年生大会・1点をめぐる激しい攻防



刈谷地区バンドフェスティバルでの演奏



東海北陸ブロックコンクール終了後の笑顔

今年も夏休みから9月の始めにかけて、各部の大会・コンクールが行われました。どの大会の会場も熱気であふれ、子どもたちは、これまで積み重ねてきた練習の成果を思う存分に発揮してがんばりました。また、激励会で校長先生からお話があったように、演奏中や試合中はもちろん、その前後の時間帯においても、亀城小学校の代表にふさわしい立派な参加態度を見ることができました。

各部の成績は次の通りです。

6年生大会（7月21日、22日）

サッカー部 4位 バスケットボール部 4位

5年生大会（7月28日、29日）

サッカー部 4位 バスケットボール部 4位

NHK全国学校音楽コンクール愛知県コンクール三河地区予選（7月21日）

合唱部 金賞

NHK全国学校音楽コンクール愛知県コンクール（8月25日）

合唱部 金賞（県代表）

NHK全国学校音楽コンクール東海北陸ブロックコンクール（9月3日）

合唱部 銅賞（東海北陸3位）

愛知県小学校バンドフェスティバル（8月25日）

ブラスバンド部 金賞